

# PEUGEOT 9X8



## Peugeot Sport obtient les 3 étoiles de l'accréditation environnementale FIA



- **Peugeot, premier constructeur du paddock WEC à obtenir la prestigieuse accréditation environnementale FIA.**
- **Une reconnaissance pour les équipes de Stellantis Motorsport qui ont travaillé à la mise en place de bonnes pratiques en matière d'impact environnemental.**
- **Une accréditation qui vient confirmer l'engagement de PEUGEOT en termes de transition énergétique.**

Tout comme la Fédération Internationale de l'Automobile, le groupe Stellantis s'engage depuis de nombreuses années sur la scène environnementale mondiale. Dans le cadre de cet engagement, Peugeot Sport obtient les 3 étoiles de l'accréditation environnementale FIA. PEUGEOT devient le premier constructeur engagé en Championnat du Monde d'Endurance FIA à recevoir cette accréditation.

L'accréditation environnementale 3 étoiles de la FIA est décernée aux organisations qui démontrent un engagement en faveur de la protection de l'environnement, de la réduction des émissions de carbone et de la promotion de pratiques durables dans le domaine de l'automobile. Cette accréditation est le résultat d'un processus d'évaluation rigoureux mené par la FIA, qui examine de nombreux critères. Une démarche de Peugeot Sport inscrite dans la politique globale du groupe en matière de transition énergétique.

Après s'être vu remis le prix du « Low carbon Award » de la part du WEC la saison dernière, Peugeot Sport montre l'importance du développement de ses activités en faveur de l'environnement en obtenant l'accréditation 3 étoiles de la FIA. Une continuité qui entre dans le cadre de la stratégie du groupe Stellantis de réduction de ses gaz à effet de serre mené dans le cadre du plan Dare Forward qui a pour objectif une neutralité carbone dès 2038. La FIA a mise en exergue la mise en place et le déroulé d'une roadmap visant à la réduction des gaz à effet de serre, la bonne gestion de la consommation d'énergie et de l'éclairage. Mais Stellantis Motorsport ne s'arrêtera pas là et vise déjà le prochain audit.

Afin d'atteindre ses objectifs, Stellantis Motorsport implique chacun de ses collaborateurs pour discuter et échanger sur les enjeux climatiques, une manière de les sensibiliser sur leur impact personnel et l'impact global de leur sport. La sensibilisation dans le sport automobile est particulièrement élevé ce qui est en fait un sport en avance sur le développement des bonnes pratiques aussi bien en termes de réduction des émissions qu'en termes de développement des technologies pour une mobilité plus durable.

### **Jean-Marc Finot – Stellantis Motorsport Senior VP**

*« Après l'obtention de la certification FIA 3 étoiles pour notre activité Formule E en 2023, le Low Carbon impact WEC Peugeot Sport et le DMSB Sustainability Award pour l'Opel Corsa e-Rally Cup, c'est une fierté que l'ensemble de Stellantis Motorsport acquière aujourd'hui une telle distinction environnementale. Ces certifications démontrent notre engagement dans le plan Dare Forward du groupe Stellantis dont le Motorsport doit être le reflet. C'est également important pour nos partenaires actuels et futurs, qui en s'associant à nos activités, développent leurs performances et leur implication environnementale. Félicitations à toutes nos équipes pour cette superbe réalisation, ensemble, nous apportons notre contribution au développement d'une mobilité sûre et durable, raison d'être de notre entreprise. »*

### **Toute l'actualité de Peugeot Sport**

Retrouvez toutes les actualités de Peugeot Sport sur son nouveau site internet ([www.peugeot-sport.com](http://www.peugeot-sport.com)) ainsi que sur ses plateformes :

Twitter : @peugeotsport

Facebook : @peugeot.sport

Instagram: @peugeotsportofficial

YouTube: Peugeot Sport Official

Retrouvez le dossier de presse 2024 : [lci](#)

Site media / Photos / Vidéo : <https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot-sport>

